



Liebe Kinder, liebe Eltern

Mein Name ist Nirmala Eusebio- Schatz, viele kennen mich auch als «Nina».

Ich bin 1968 geboren, war nebst St. Gallen auch im Ausland und in Rheinfelden bei Basel wohnhaft und seit 21 Jahren mit meinem Mann und beiden Söhnen, 21 und 17 Jahren, «glücklich zuhause» in Uttwil.

In der Freizeit gehe ich gerne Wandern oder betreibe mässig Sport wie Nordic Walking oder Aquafit. Ausserdem beschäftige ich mich gerne auf gestalterische Art, bastle und male gern.

Meine Ausbildung zur Sozialpädagogin habe ich in Basel absolviert. Seit ein paar Jahren arbeite ich in einem Teilzeit-Pensum an einer Tagesschule bei Aadorf. Seit Februar 2022 unterstütze ich stundenweise die Tagesstruktur Uttwil und freue mich eure Kinder zu begleiten und betreuen zu dürfen.